
REQUERIMENTO Nº02/2016 
 

REQUEIRO OUVIDO O DOUTO PLENÁRIO, BASEADO NO 
REGIMENTO INTERNO, QUE SEJA DADO CIÊNCIA AO CHEFE DO 
EXECUTIVO LOCAL E OFICIADO AO DIRETOR DO DEPARTAMENTO DE 
ESTRADA DE RODAGEM DE ASSIS, PARA ESCLARECER ÁS SEGUINTES 
QUESITOS ABAIXO: 

1- QUAL A FIRMA QUE GANHOU A CONCORRÊNCIA 

PARA RECAPEAR A RODOVIA THOMAZ MAGALHÃES;  

2- QUAL O PERÍODO DA GARANTIA DO SERVIÇO; 

3- CASO ESTEJA DENTRO DO PRAZO DE GARANTIA, SE 

FOI NOTIFICADA A FIRMA RESPONSÁVEL PELO 

SERVIÇO, DAS AVARIAS NA CAMADA ASFÁLTICA, DO 

AFUNDAMENTO DA PISTA, DO INICIO DE 

ROMPIMENTO DE ATERRO; 

4- SE HÁ PERIGO DE DESMORONAMENTO DO ATERRO 

DA RODOVIA DEFRONTE A FAZENDA GUARANI, 

DESTE MUNICÍPIO, ENTRE SARUTAIA-FARTURA, MAS 

PRECISAMENTE  1,5 KM DO TREVO DE SARUTAIA 

SENTIDO FARTURA;  

5- DEMAIS INFORMAÇÕES QUE JULGAR NECESSÁRIA 

PARA PODEMOS EXPLICAR AOS MUNÍCIPES 

RECLAMANTES. 

 

JUSTIFICATIVA 
 

SENHORES VEREADORES NO TRAJETO DA RODOVIA 
THOMAZ MAGALHÃES PODEMOS PRESENCIAR VÁRIOS PONTOS DE 
AVARIAS NA PISTA DE ROLAMENTO, BEM COMO, UM AFUNDAMENTO DA 
MALHA ASFÁLTICA LOCALIZA HÁ 01(UM) KM ANTES DO TREVO DE 
FARTURA-TAGUAÍ-CARLOPOLIS-SARUTAIÁ, TAMBÉM O 
COMPROMETIMENTO DO ATERRO PRÓXIMO DA FAZENDA GUARANI 
LOCALIZADA NESTE MUNICÍPIO, ENTRE SARUTAIÁ-FARTURA. 

NOSSA RODOVIA FOI RECENTEMENTE RECAPEADA, É 
NOSSO DEVER COBRAR A MANUTENÇÃO DA RODOVIA E O ESTADO 
ATRAVÉS DOS SEUS ÓRGÃOS COMPETENTES GARANTIR O 
INVESTIMENTO DO RECURSO PÚBLICO.  

   
SARUTAIÁ-SP, 08 DE MARÇO DE 2016. 

 
 
 
 

PAULO ROGÉRIO DE CASTRO 
VEREADOR 

 


